



FBI: autor de atropello masivo en Nueva Orleans actuó solo y que se inspiró en EI

TERRORISMO. Servicio descartó además vínculo entre ataque del veterano militar estadounidense que mató a 14 personas con una camioneta durante celebración de Año Nuevo, y la explosión de un vehículo eléctrico de Tesla en Las Vegas.

Agencias

El exmilitar responsable del atropello masivo en Nueva Orleans, Estados Unidos, y que dejó 15 muertos y más de 30 heridos en la celebración de Año Nuevo, actuó solo e inspirado por el Estado Islámico, aseguró ayer el FBI, y descartó una conexión entre este ataque, considerado terrorista, con la explosión en un Cybertruck de Tesla en Las Vegas, al frente de un hotel de la cadena Trump, cuyo autor sería un soldado activo de Estados Unidos.

“En este momento, no verificamos que nadie más haya estado involucrado en el ataque”, informó el subdirector adjunto del FBI, Christopher Raia, al cierre de esta edición, y precisó que “hubo 14 muertos más el propio atacante; es decir, 15 personas en total”.

El mismo FBI identificó al responsable del atropello masivo en el corazón de Nueva Orleans, en la intersección entre Canal Street con Bourbon Street, cuando se celebraba la llegada del Año Nuevo, como Shamsud-Din Jabbar, de 42 años, ciudadano estadounidense de Beaumont, Texas, y veterano del Ejército. Añadió que “se localizó una bandera de ISIS en el vehículo” que uti-



MILITARES RECORREN ZONA DONDE UN VETERANO DEL EJÉRCITO DE EEUU ATACÓ CON CAMIONETA UNA MULTITUD EN NUEVA ORLEANS, PARA AÑO NUEVO.

lizó en su macabra acción, y que además encontró “armas y un posible artefacto explosivo improvisado”, así como otros posibles artefactos explosivos improvisados en el barrio donde se produjo el ataque.

Después de revisar varios dispositivos electrónicos (incluyendo computadores y celulares) que encontraron en el vehículo usado en el ataque y en una casa donde el atacante se

hospedó en Nueva Orleans, las autoridades llegaron a la conclusión de que no hubo más personas involucradas, como se había pensado, explicó Raia.

La información encontrada tanto en los aparatos como en las redes sociales de Jabbar, los llevó a concluir que estuvo “100% inspirado por el EI”, relató el investigador.

Jabbar publicó varios videos en redes sociales la noche del 31

de diciembre donde daba su apoyo al EI y explicaba que inicialmente había planeado hacer daño a su familia y amigos, pero se decidió por un acto público para centrar la atención en “la guerra entre los creyentes y los incrédulos”.

El responsable, arrendó una camioneta Ford-150 blanca en Houston el 30 de diciembre y manejó de ahí hasta Nueva Orleans, desde donde comenzó a

publicar los videos en su cuenta de Facebook.

El último, fechado el 31 de diciembre a las 3:00 hora local.

El exmilitar se bajó de la camioneta, que al parecer había cruzado la frontera de México a EE.UU. hace dos días, para abrir fuego contra los presentes antes de ser abatido por policías.

Por su parte, The New York Times indicó que los registros locales de Texas muestran que el

sospechoso del ataque fue acusado hace décadas de dos delitos menores. En 2002, fue arrestado en Katy, Texas, por un delito menor de robo, y tres años después, en Beaumont por conducir con una licencia no válida.

VÍCTIMAS

Un exjugador de fútbol americano y una mujer latina, mamá de un niño de 4 años son dos de las 15 víctimas del ataque terrorista.

La primera fue identificada por el periódico local NOLA.com como Nicole Pérez (27) y originaria de Metairie, un suburbio de Nueva Orleans. La otra víctima sería Tiger Bech (27), un exjugador en el instituto católico St. Thomas More y de la Universidad de Princeton originario de Lafayette (Luisiana).

TRUMP: “EL HAZMERREÍR”

Tras el atropello en Nueva Orleans y la explosión del automóvil junto a su hotel en Las Vegas, el presidente electo Donald Trump, dijo que su país es “el hazmerreír del mundo”, y calificó el liderazgo del actual mandatario, Joe Biden, como “débil” e “ineficaz”.

Por su parte, Biden dijo que sintió “ira y frustración” cuando fue informado del atropello. <3